PAROISSE SAINT SYLVAIN BULLETIN PAROISSIAL JUILLET 2021

EDITORIAL

J'ai été ordonné diacre le 24 juin 2001 à Argenton-sur-Creuse, lieu de stage et prêtre le 23 juin 2002 à la cathédrale de Bourges.

Après deux séjours de 5 ans (c'est la moyenne actuelle – entre 3 et 6 ans maximum!) J'ai été nommé en septembre 2012 curé sur les paroisses de Chabris et Valençay, puis à Levroux depuis septembre 2017.

Je suis curé de Levroux et résidant aussi avec le Père Claude Ragot depuis septembre 2020, tout en rendant service à Valençay et Chabris, - surtout Valençay qui est une paroisse pauvre en bénévoles, surtout pour les obsèques et la catéchèse.

Depuis mars 2020, nous vivons une situation très compliquée, anxiogène. La mission pastorale a été très limitée jusqu'à présent ; à certains moments, j'ai fait surtout des célébrations d'obsèques.

Ma mission dans le doyenné se termine le 31 août 2021.

D'ores et déjà je voudrais dire un grand merci à tous ceux qui m'ont accompagné dans une mission au service de la paroisse St Sylvain et du doyenné du Boischaut Nord par leur soutien et leurs prières.

Comme un autre prêtre du diocèse de Bourges, je ne souhaite aucune messe d'au revoir avec pot de l'amitié après, aucune fête spéciale, aucune surprise. Merci de respecter ce choix que je fais. Le mois prochain, dans le dernier édito que je ferai, je vous en dirai plus sur mon avenir. Il y aura sans doute un autre prêtre nommé pour le doyenné.

Le Père Vétéa va continuer les allers et retours l'année prochaine dans le doyenné. Il résidera toujours à Valençay.

En attendant, faisons un bon accueil au Père Médard (Sénégalais) qui va venir sur notre doyenné du 20 Juillet au 20 Août. Il va résider au presbytère de Valençay. Accueillons-le volontiers dans nos maisons, organisons une soirée fraternelle pour le rencontrer, faire connaissance...Différentes idées et propositions ont déjà émergé. Bon été à chacun.

Fraternellement.

En union de prière avec chacun.